

Bündner Schützen Gewehr 10m überzeugten

Die Premiere ist gelungen: Die erste Schweizermeisterschaft im AufLAGeschiessen Pistole und Gewehr 10m ist sowohl sportlich als auch vom Erfolg der Bündner Delegation gelungen. Yvonne Margreth sicherte sich den Meistertitel bei den Senioren. **Von Gion Nutegn Stgier.**



Zwei Bündner Podestplätze: Sie überzeugten an der Schweizermeisterschaft in Bern. (von links) Corsin Derungs, Yvonne Margreth und Hubert Rumo. Foto SSV

Ein Sieg an einer Schweizermeisterschaft ist immer ein besonderer Erfolg – ein Sieg bei einer Premiere ist noch etwas spezieller. Für sechs Schützinnen und Schützen ging ein solcher Traum am Wochenende in Bern in Erfüllung. Sie sind die ersten Schweizermeister im AufLAGeschiessen Pistole und Gewehr 10 m (Luftgewehr). Bei den Gewehr-Senioren setzte sich die einzige Frau am Start durch. Yvonne Margreth (Castrisch) gewann mit 310.7 Punkten vor Corsin Derungs (Camuns) mit 308.1 und Hubert Rumo (Murist) mit 300.9 Zählern. Etwas tiefer fielen die Resultate bei den Seniorveteranen aus. Hier ging Robert Lips als Sieger aus dem Wettkampf über 30 Schuss hervor. Bronze ging an Guido Sgier (Sagogn). Als Sieger nach Hause gehen durften im Gruppenwettkampf die Gewehr-Schützen aus Affoltern am Albis. Bronze holte sich die Gruppe aus Ilanz. Mit Yvonne Margreth und Corsin Derungs waren auch hier Medaillengewinner (Senioren) im Team. Der Dritte im Bunde war Placi Caviezel.

Für einen weiteren Podestplatz für die Bündner sorgten im Gruppenwettkampf die Jugendlichen von Landquart mit dem dritten Rang (stehend frei). Im Verbandsmatch der Junioren belegte die Bündner Gruppe den 5. Rang und in der Kategorie Junioren Elite gab es für die Bündner Vertretung den 7. Platz von insgesamt 17 Verbände.



3. Rang: Jana Kessler, Schiers; Selina Lötcher, Serneus; Tatjana Zinsli, Zizers



5. Rang: Tomaschett Annina, Zinsli Yannick, Ambühl Christina, Cadalbert Lorena, Gadiant Tiago (es fehlt Caluori Valentina)